

# ARD -Radionacht

## auch in diesem Jahr gut besucht

55 Schülerinnen und Schüler der Grundschule „Am Hahnberg“ hatten sich auch in diesem Jahr für die ARD-Radionacht angemeldet.



Am Freitag, dem 27. November wurden um 19.30 Uhr die Matratzen in den Klassenräumen aufgeblasen und die Schlafsäcke ausgerollt.

Zwischen den Radiobeiträgen unter dem Thema „Genial“, bei dem es um Erfindungen ging, konnten die Kinder ihr Abendbrot essen, einen Erfinderpass basteln und eine Urkunde mit einem selbst hergestellten Stempel verzieren.





Erst nach Mitternacht kehrte wirklich Ruhe in allen Räumen der Schule ein und bereits sieben Stunden später wurden die Brötchen für das Frühstück geliefert.



Danach hieß es aufräumen und in einigen Fällen auch zu Hause etwas „Schlaf nachholen“. Ein Dankeschön an die unerschrockenen Mamas, die auch zum Übernachten bereit waren.

Vielleicht gibt es auch 2016 eine Radionacht!

*Die Kinder würde es auf jeden Fall freuen!*